



Google Maps añadió el videojuego Pac-Man en las calles por el día de los inocentes

Masterhacks - Para celebrar el Día de los inocentes en Estados Unidos, Google Maps ha habilitado un videojuego en su servicio, se trata del clásico Pac-Man que podrás jugar las calles de algunas ciudades del mundo.

«Ahora puedes jugar el videojuego clásico Pac-Man en Google Maps con las calles como tu laberinto. Evita a Blinky, Pinky, Inky, (y Clyde!) mientras giras por las calles de algunos lugares famosos alrededor del mundo», afirmó Google en uno de sus blogs oficiales.

Los usuarios sólo tienen que ingresar a Google Maps y elegir el recuadro con la imagen del juego y seguir las instrucciones.

Para los que usan smartphones, el videojuego sólo estará disponible en algunos lugares, por lo que Google ha colocado algunas pistas para encontrarlo.